

## ABSTRAK

**Ganesha, Gita. 2015. "Teaching Speaking by Using Retelling Strategy for Senior High School Students". Makalah. Padang. Jurusan Pendidikan Bahasa Inggris. Fakultas Bahasa dan Seni. UNP.**

Bahasa Inggris sebagai bahasa asing memiliki empat keterampilan penting yang saling berkaitan satu sama lainnya. Diantaranya adalah listening, speaking, reading dan writing. Dalam makalah ini akan dijelaskan bagaimana cara mengajarkan berbicara dengan menggunakan *Retelling Strategy*. Berbicara merupakan salah satu keterampilan yang harus dimiliki siswa karena dengan berbicara siswa dapat menyampaikan ide-ide atau pendapat yang dimiliki oleh siswa tersebut. Namun dapat dilihat pada saat ini, kemampuan berbicara siswa masih sangat kurang dan banyak siswa yang belum terbiasa berbicara dalam bahasa Inggris. Selain itu, penggunaan media dan strategi pengajaran yang diberikan oleh guru tidak menarik. Dengan kondisi ini, guru harus mampu menarik kembali minat siswa dalam kegiatan berbicara. Dalam makalah ini penulis menggunakan *Retelling Strategy* sebagai teknik pembelajaran. Strategi ini dapat memotivasi siswa untuk berbicara dengan menggunakan bahasa siswa sendiri. Langkah-langkah dalam pengajaran menulis menggunakan *retelling* yaitu *preparation*, *pre-teaching*, *whilst-teaching* dan *post-teaching*. Pada *preparation* guru mempersiapkan materi naratif teks, media ajar yang akan digunakan adalah video dan rencana pengajaran. Pada *pre-teaching* guru mengaktifkan latar belakang pengetahuan murid dengan memberikan pertanyaan tentang materi yang telah diberikan sebelumnya. Pada *whilst-teaching* guru menampilkan sebuah video yang berkaitan dengan naratif teks dan memberikan pertanyaan yang berkaitan dengan video tersebut, pertanyaan yang diberikan merupakan panduan siswa untuk berbicara nantinya. Lalu guru menunjuk beberapa siswa untuk menceritakan kembali tentang cerita dalam video tersebut di depan kelas. Pada *post-teaching* guru memberikan pertanyaan tentang nilai moral yang terdapat dalam cerita tersebut dan menyimpulkan materi yang telah diberikan.